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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Versand der FreiKarte 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche Erkenntnisse liegen dem Senat vor, dass Kinder und Jugendliche die FreiKarte 
bisher nicht erhalten haben, und wie viele Personen betrifft dies gegebenenfalls (bitte 
getrennt darstellen nach Bremen und Bremerhaven)? 
 

2. Wie stellt der Senat gegebenenfalls sicher, dass alle Kinder und Jugendliche – auch in 
Unterkünften für Geflüchtete, in Einrichtungen für obdachlos gewordene Familien so-
wie in stationären Einrichtungen der Jugendhilfe – die FreiKarte für die Jahre 2022 und 
2023 erhalten (bitte getrennt darstellen nach Bremen und Bremerhaven)?  
 

3. Wie hoch ist der prozentuale Anteil an Karten, die bisher genutzt worden sind, und 
welche Beträge sind bereits abgeflossen (bitte getrennt darstellen nach Bremen und 
Bremerhaven)? 

 

 

  
 
 

Sahhanim Görgü-Philipp, Dr. Henrike Müller, Dr. Solveig Eschen, Björn Fecker 
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

 


